

Desde el Pico Turquino jóvenes cubanos rendirán homenaje a Fidel



Como es tradicional el 13 de agosto, miembros de la Asociación Hermanos Saíz, ascenderán ese día el Pico Turquino.

Granma, 10 ago (RHC) Como es tradicional el 13 de agosto, miembros de la Asociación Hermanos Saíz (AHS) ascenderán al Pico Turquino, para rendirle homenaje al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en el aniversario 95 de su natalicio.

Esos jóvenes que cultivan diversas manifestaciones artísticas, ascenderán a la más alta elevación cubana por la vía del municipio granmense de Bartolomé Masó, que incluye caminar desde el Alto del Naranja, hasta la Aguada del Joaquín y de ahí hasta el Turquino.

Los miembros de la Asociación Hermanos Saiz manifestarán al mundo desde la cima del Pico Turquino, que son continuadores del legado, las ideas y la obra que el Comandante en Jefe, y que defenderán por siempre la Revolución.

Esa asociación lleva el nombre de los Hermanos Saiz, jóvenes pinareños revolucionarios asesinados por sicarios de la tiranía batistiana en 1957. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266577-desde-el-pico-turquino-jovenes-cubanos-rendiran-homenaje-a-fidel>



Radio Habana Cuba